

## Exposition de photos

### Chrétiens d'Orient, périple au cœur d'un monde menacé

**Les chrétiens d'Orient à l'honneur à travers 22 photos de Vincent Gelot**

A travers 22 photos l'Œuvre d'Orient vous fait découvrir le quotidien des chrétiens d'Orient dans les différents pays et leur action au service de tous. Liban, Égypte, Éthiopie, Arménie ... à travers leur actualité souvent douloureuse, vous irez à la rencontre de ces Églises parfois souffrantes mais toujours vivantes.



C'est en Orient que l'Église est née, et c'est depuis l'Orient qu'elle s'est étendue aux diverses populations de l'Empire romain : Syrie, Arabie, Asie Mineure, Grèce... Des persécutions s'en suivirent, et l'Église s'organisa en patriarchats qui ont façonné l'histoire de ces régions.

Siècle après siècle les chrétiens d'Orient se sont investis dans leurs sociétés, ont subi les tribulations de l'Histoire, et ont résisté sur leur terre. Ils nous offrent aujourd'hui un formidable témoignage de foi.

Cette exposition a été réalisée à partir du livre de Vincent Gelot « Chrétiens d'Orient, périple au cœur d'un monde menacé », Albin Michel, 2017.

**Vincent Gelot est parti seul au volant de sa 4L à la rencontre des populations chrétiennes d'Orient, une odyssée de 2 ans à travers 22 pays.** Du Liban au Kazakhstan en passant par



l'Irak, l'Éthiopie et l'Égypte, il rencontre et photographie, émerveillé, la vaste et hétéroclite famille des chrétiens d'Orient d'aujourd'hui.

Un siècle plus tard, en 2012, Vincent Gelot part seul « à la rencontre des chrétiens d'Orient (...) vers ces contrées d'où ils disparaissent, sur ces terres de toutes les prophéties où ils tiennent bon contre vents et marées face à l'indifférence, à l'oppression et au mépris ». Du Liban au Kazakhstan, de l'Iran à l'Égypte, il revient après deux ans de voyage avec un livre rempli des témoignages d'« une myriade de communautés aux dénominations étranges. » Ces récits font écho à ceux de leurs ancêtres et révèlent la beauté, la fragilité et la diversité de ceux qu'on appelle en France depuis le 19<sup>ème</sup> siècle « les chrétiens d'Orient ».

---

*Œuvre d'Église, l'Œuvre d'Orient est au service des chrétiens d'Orient depuis plus de 160 ans. Elle donne aux prêtres et aux communautés religieuses les moyens d'accomplir leurs missions – au service de tous : éducation, santé, aide sociale, culturelle, pastorale, dans 23 pays, principalement au Moyen-Orient.*

Retrouvez toutes les informations sur le site de [l'Œuvre d'Orient](http://loeuvre-orient.fr).

Contact Presse : Armelle Milcent – tel : 01 45 48 45 42 – [amilcent@oeuvre-orient.fr](mailto:amilcent@oeuvre-orient.fr)